

# La Ventanilla Única Empresarial (VUE) ayudó a crear 22 nuevas empresas

La Ventanilla Única Empresarial (VUE) de Ciudad Real ha ayudado a crear 22 nuevas empresas en el primer trimestre del año, además de tener otras 18 en tramitación y 29 empresas en consulta. En este periodo, la VUE ha atendido 114 consultas generales y solamente 8 expedientes del total de iniciados han abandonado.

De las 22 nuevas empresas, 10 son de actividades profesionales, 8 de servicios personales y empresas, 2 de comercio menor, una de hostelería y otra de construcción.

Por edad, el grupo más numeroso de emprendedores atendidos para crear sus empresas tenía entre 25 y 35 años, y por sexos, de las 22 nuevas empresas, 15 fueron impulsadas por hombres y 7 por mujeres. Respecto de la forma jurídica, 20 de las 22 nuevas empresas fueron empresario individual y 2 sociedades mercantiles.

La Ventanilla Única Empresarial (VUE) de Ciudad Real ayudó a crear 106 nuevas empresas en la provincia durante el pasado año 2004, con un incremento del 21,8% sobre las 87 empresas creadas en el 2003, primer año de actividad de la Ventanilla Única de Ciudad Real, creada gracias al acuerdo entre las diferentes administraciones y ubicada en la Cámara de Comercio. En sus dos primeros años de existencia, la VUE de Ciudad Real ha logrado que un 70% de los proyectos atendidos acabasen en empresas creadas.

La Ventanilla Única de Ciudad Real comenzó a prestar servicios el 12 de diciembre de 2002, día en que fue inaugurada oficialmente por el secretario de Estado de Admi-



nistraciones Públicas, Julio Gómez-Pomar; por la consejera de Administraciones Públicas, Carmen Valmorismo; por el alcalde de Ciudad Real, Francisco Gil Ortega y por el presidente de la Cámara, Juan Antonio León, institución que acoge la VUE en sus dependencias.

En estos dos primeros años de actividad, la VUE ha recibido 983 visitas presenciales de emprendedores empresariales, de las cuales 713 fueron consultas generales y 270 originaron expedientes de tramitación que acabaron generando 193 nuevas empresas y 240 nuevos empleos. De la relación entre los 270 proyectos y las 193 empresas creadas, se deduce un ratio del 70% de proyectos totales tramitados que terminaron siendo nuevas empresas en nuestra provincia.

## Servicio al emprendedor

El proyecto Ventanilla Única Empresarial (VUE) de Ciudad Real surge del acuerdo entre las administraciones para prestar un servicio integral de información, atención y tramitación sobre la creación de empresas, especialmente pymes. La VUE de Ciudad Real, en colaboración con el CEEI, tramita todas las subvenciones a las que puedan acceder los emprendedores, con el ayuntamiento, gestiona la licencia de obra, de apertura o liquidación de tasas, con la Agencia Tributaria, la declaración censal, la obtención del CIF, etiquetas; con la Seguridad Social, las Altas de empresas y trabajadores, vida laboral y con la Junta de Comunidades la comunicación de apertura, hojas de reclamaciones y numerosos trámites. La VUE tramita igualmente la Certificación Negativa de denominación social, obteniéndose en el plazo de una semana, vía Internet.

